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2024年2月22日   第2766回例会  

本日のプログラム 

次回例会日／会場 

次回プログラム予告 

「みよし再発見の旅」事業報告 

3月7日（木）12：30～／三次商工会議所（ハイブリッド形式） 

ゲスト卓話 

2024年2月15日例会記録-第2765回-         2月22日発行：第29号〉 

 皆さん、こんにちは。 

 本日は、久しぶりの職場訪問例会です。菅原職業奉仕部会長、青山会員にご尽力いた

だきまして、ここ、広島銀行十日市支店（もくろす・みよし）での例会になります。 

様々な環境に配慮されたサステナブルビルとお聞きしています。この後の説明を楽しみ

にしております。よろしくお願いいたします。 

元旦に能登半島地震が起きて約50日が経過しようとしていますが、とてつもなく大きな災害で、日常

の生活にはほど遠い状況です。ここまで大きな災害であれば誰しもが大変な状況ですが、特に高齢者や

障害者にとっては過酷な状況となっています。 

災害のニュースでよく、福祉避難所という言葉が出てきます。福祉避難所とは、高齢者や障害者など

一般の避難所生活では支障をきたす要配慮者に対して、特別の配慮がなされた避難所のことです。災害

が起きてすぐ開設される、一般避難所は地域のコミュニティセンターや体育館等になり、トイレは和式

で、ベッドがなく床に直接寝るところも多くあります。高齢者や障害者には大変厳しい環境となりま

す。福祉避難所は既存の高齢者福祉施設等が行政から指定を受け、災害発生時に開設し、一般避難所で

の生活が困難な方が利用されます。 

今現在、三次市では高齢者施設が14ヶ所、障害者施設が４ヶ所福祉避難所として指定されています。

私どもの法人では、山家町と三次町の二ヵ所の特別養護老人ホームが福祉避難所の指定を受けていま

す。しかしながら、福祉避難所のための専用スペースがある訳ではありません。空いている場所で今い

る職員の対応となるので、大勢の避難者の対応はできません。 

能登半島地震では福祉避難所がほとんど開設できていない状態です。指定を受けている施設が被害を

受け、職員も避難している状況と思います。水道、電気が止まっている状況で、医療、介護、食事の提

供等想像がつきませんが、二次避難を急ぐのも有効な手段ではないかと思います。 

以上で、開会の挨拶とさせていただきます。 

本日もよろしくお願いいたします。 



幹事報告：高杉將壽  幹事 

第2763回（2月1日）の出席報告 第2765回（2月15日）の出席状況 

会員数 出席者 免除者 Make-up 出席率 会員数 出席者 欠席 出席率 

40 32 1 0 82.05％ 40 29 11 72.5％ 

出 席 報 告 ： 中 井 啓 二  部 会 長 

【点 鐘】 花本 好正 会長 

例   会   次   第 

・先週、新入会員候補者の推薦書を回覧いたしましたが、一週間以内に異議申立てがございませんで

したので、入会の運びとさせていただきます。 

・2023-24年度RI第2710地区G12 ＩＭ出欠表の回覧 

≪来信文書≫ 

・東城RC：創立60周年記念式典及び祝賀会のご案内 

S A A 報 告 ： 浅 井 健 一  Ｓ Ａ Ａ 

   スマイル                              計5､000円  

氏   名  内            容  

花本 好正 

青山 真治 

 

前田 茂 

新宅 冨士夫 

 

丸田 洋司 

久しぶりの職場訪問例会です。菅原会員、青山会員ありがとうございます。 

職場例会、広島銀行十日市支店（もくろすホール）へようこそ。末永い、ご愛顧よろしくお願い致

します。 

職場例会お世話になります。 

広島銀行様、本日の例会場提供ありがとうございます。木材をふんだんに使った社屋に感動し

ています。 

配偶者誕生月 



プログラム：職場訪問例会 

広島銀行十日市支店（もくろす・みよし） 



2023-24年度 青少年交換留学生リポート（ 1月分 ） 

◇ 派遣学生 ： 西原珠來さん 

   ロックウォール・ハイスクール ← 千代田高校 

 歴史の授業で第２次大戦について学び、視点の違いで考え方も異なると知りました。広島について話

をしなかったのを少し後悔しました。オクラホマ州での交換留学生行事は、５人と一緒にある家に宿

泊。次の日は施設でダンスやバレーボール、お菓子を食べながら談笑…。世界に大切な友達が増えてす

ごくうれしいです。ホストファミリーとはリビングでたくさん話しています。帰国は５月末です。 

◇ 受入学生 ： ザーリ・ケイ・ハインズ( Zayley Kaye Hinds )さん 

   三次高校 ← ロックウォール ヒース・ハイスクール 

 １月13日に剣道の１級の試験がありました。25日には三次市内のホテルで三次ロータリークラブの

パーティーがあり、Adoさんの「私は最強」を歌いました。ランちゃんと広島に行きました。福山市も

訪ねました。学校ではみんなのことを知ることができていると感じています。日本語を話すことに

よって、単語の意味も分かるようになってきています。何もかもが驚きの毎日です。  


